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PEDIDO DE INFORMAÇÃO

 
 

O Deputado que este subscreve, com amparo no § 2º do art.
41 da Constituição do Estado, c/c o art. 197 do Regimento
Interno deste Poder, requer, após deliberação do Plenário,
seja encaminhado, à Secretária de Estado de Saúde, Pedido
de Informação nos seguintes termos:

 
 

Considerando o ocorrido no mês de março na cidade de
Joinville sobre a recente falta de medicamentos judicializados essenciais para o
tratamento de câncer no Hospital São José, é imprescindível destacar a gravidade dos
impactos que esta situação tem gerado para os pacientes oncológicos. Nos últimos
meses, os pacientes desta instituição têm enfrentado dificuldades significativas devido
à falta de disponibilidade dos medicamentos fundamentais para o tratamento da
doença. Estes medicamentos desempenham um papel crucial no controle do câncer,
no alívio dos sintomas e, em muitos casos, na própria sobrevivência dos pacientes.
 

A ausência destes medicamentos compromete diretamente o
cuidado e a qualidade de vida dos pacientes, colocando em risco não apenas sua
saúde física, mas também sua estabilidade emocional e mental. Além disso, a
interrupção do tratamento pode ter sérias consequências na eficácia do mesmo,
afetando negativamente as chances de recuperação e sobrevivência dos pacientes.
 

Mesmo com a reposição de alguns medicamentos, é vital
ressaltar que a situação ainda permanece alarmante e preocupante para os pacientes
oncológicos do Hospital São José. A irregularidade no fornecimento dos medicamentos
necessários compromete a estabilidade e continuidade do tratamento, gerando
incerteza e ansiedade entre os pacientes e suas famílias.
 

Diante deste cenário crítico, é essencial solicitar informações
detalhadas sobre as medidas que estão sendo adotadas para solucionar este problema
e garantir um fornecimento dos medicamentos judicializados para o Hospital São José:
 

1- Informar a descrição e a quantidade de cada um dos
medicamentos oncológicos judicializado, aqueles que são de responsabilidade do
Ministério da Saúde do Governo Federal adquirir, juntamente com as datas de
embarque no Ministério da Saúde durante o período de 1 de novembro de 2023 a 31 de
março de 2024, bem como os detalhes do transporte até a entrega na Secretaria de
Estado da Saúde de Santa Catarina?
 

2- Quais medidas estão sendo implementadas para
restabelecer o fornecimento destes medicamentos o mais rapidamente possível, bem
como aquelas para evitar desabastecimentos futuros?
 

3- Qual é o cronograma estimado para a resolução completa
desta escassez e quando os pacientes podem esperar uma normalização no acesso
aos medicamentos necessários?
 



4- Informar as datas nas quais cada um dos referidos
medicamentos, deram entrada no estoque da Secretaria de Estado da Saúde de Santa
Catarina?
 

5- Informar as datas nas quais cada um dos referidos
medicamentos, foram liberados para serem transportados ao Município de Joinville?
 

6- Informar as datas nas quais cada um dos referidos
medicamentos foram entregues ao Município de Joinville?
 

7- Informar se mais algum município foi afetado pela falta de
medicamentos além do que já foi mencionado? 
 

 
 
 
Sala das Sessões,
 
 

Matheus Cadorin
Deputado Estadual
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